



## Las cosas

### Reflexión

Llevamos 50 días confinados en casa.  
Y la casa tiene otro significado.  
Antes era el lugar de llegada, el punto de encuentro, el lugar de donde salir.  
Ahora es refugio y prisión a la vez.  
Y las cosas, de repente, tienen presencia.  
Miro los objetos que nos acompañan; y los hago visibles.  
Cada día de confinamiento dibujo algún objeto de casa, y lo haré hasta que vuelva a ser refugio  
y punto de partida.

### Autora

Gemma París  
Artista  
Doctora en Bellas Artes. Universidad de Barcelona, UB  
Profesora Contratado Doctor en la Universitat Autònoma de Barcelona, UAB